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 „Begrüßungsmappe“ 
 
Die Ortsverwaltung möge diese Anfrage nach Prüfung durch die Verwaltung, ggfs. nach 
Absprache mit den zuständigen Stellen der Stadt Karlsruhe beantworten. 

 

Anfrage 

Wann ist mit der Realisierung bzw. dem Erscheinen der Begrüßungsmappe für neu 
zugezogenen Bürger durch die Ortsverwaltung zu rechnen? Gibt es hier einen neuen 
Sachverhalt, eine neue Entwicklung bzw. einen Zeitpunkt, wann dieses Vorhaben realisiert 
wird? 

 

 

Begründung 

Bereits im Jahr 2015, am 24.02.2015, hat der Ortschaftsrat sich mit dem Thema 
Begrüßungsmappe beschäftigt. In der Sitzung des Ortschaftsrates am 31.03.2015 stand 
dieses Thema erneut als Tagesordnungspunkt 2, zur Diskussion und  zur Entscheidung. 

Der Ortschaftsrat fasste einstimmig den Beschluss, eine Begrüßungsmappe einzuführen. Man 
forderte die Vereine, Parteien etc. auf, zeitnah ihren Beitrag für dieses Vorhaben an die 
Ortsverwaltung zu senden. 

In der Sitzung des Ortschaftsrates am 23.02.2016, war die Begrüßungsmappe erneut Thema 
im Ortschaftsrat. Aus der ausführlichen Beratung ging der Vorschlag des Ortsvorstehers 
hervor, dass die Ortsverwaltung zunächst in Vorkasse geht und mit der Stadtkämmerei die 
weiteren Möglichkeiten einer Finanzierung der Begrüßungsmappe abgeklärt werden – Zitat 
aus dem Protokoll. 
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